

L'Ecole Moser à Nyon

L'éducation 4.0 pour être à l'aise avec le futur

Première école privée de Suisse labélisée Discipline Positive pour l'ensemble de ses sections primaire, secondaire 1 et secondaire 2, par la Positive Discipline Association, avec ses enseignants, son personnel administratif et sa direction – tous ayant suivi une formation de haut niveau –, l'Ecole Moser a mis en place un cadre éducatif à la fois ferme et bienveillant, pour que les élèves puissent développer les compétences académiques, sociales et numériques qui feront d'eux les citoyens responsables de demain.

L'engagement digital

Dans un monde où la digitalisation est déjà substantielle, et a fortement tendance à s'accroître, l'Ecole Moser a adopté la mission de veiller à ce que ses élèves en comprennent le fonctionnement, s'y sentent totalement à l'aise, et y évoluent le plus naturellement possible.

Ne se contentant plus d'enseigner aux élèves la maîtrise des techniques, et convaincu de la nécessité d'intégrer une dimension digitale dans leur formation, Alain Moser, directeur général de l'établissement, a pris la décision de donner à ses élèves les armes pour qu'ils se montrent réactifs et sensibles au sujet, au point d'autoriser les apprentissages dans des lieux dématérialisés, coupant partiellement avec les salles de classe, qui représentaient jusqu'ici le cadre habituel de l'enseignement. Les élèves sont ainsi encouragés à s'engager personnellement sur la voie du digital.



Sandra Pierella
Doyenne du secondaire 1 (collège)

Anne-Marie Marendat
Doyenne du primaire

Yoan Herrero
Doyen du secondaire 2 (gymnase)

Claudia Bartholemy
Directrice de l'Ecole Moser à Nyon

Un réseau de partenaires

Ayant pour objectif de fournir à ses élèves le meilleur cadre d'enseignement possible et de répondre à leurs besoins via une offre globale, l'Ecole Moser a bâti un réseau de partenaires agréés, experts en leurs domaines respectifs. Leur intervention, complémentaire de l'enseignement des savoirs fondamentaux et en marge des cours classiques, permet d'accompagner les élèves dans leur progression et d'élargir leur cadre d'épanouissement.

Agissant en soutien externe de l'école, les partenaires prennent en quelque sorte le relais lorsqu'il s'agit d'offrir aux élèves des services spécifiques qui demandent des compétences particulières.

Des élèves responsables

Consciente de la part de responsabilité sociale qui lui incombe dans la formation des citoyens de demain, la direction de l'Ecole Moser prend très au sérieux la mission de donner aux élèves les clefs pour qu'ils puissent nourrir leur propre réflexion et devenir des membres actifs de la cité. Alain Moser est convaincu de l'importance de former des citoyens conscients. Et c'est sur la base des connaissances qu'il engrange à l'école que l'élève peut forger ses opinions, exprimer son accord ou son désaccord de manière motivée, et ainsi développer sa personnalité, sa réflexion personnelle, affirmer sa singularité et faire croître sa confiance en lui-même.

Entrez en contact avec l'Ecole Moser en scannant cette page avec l'application Communemag.

Ecole Moser Nyon

Avenue Reverdil 4-6
CH- 1260 Nyon
T. + 41 (0)22 593 88 88
www.ecolemoser.ch

Ecole Moser in Nyon

Education 4.0 to prepare for the future

Ecole Moser is the first private school in Switzerland to be given the status of Positive Discipline School for all its primary, secondary 1 and secondary 2 sections, by the Positive Discipline Association. Teachers, administrative staff and management have all received top-level training and have put in place an educational framework that is both firm and caring, so that students can develop academic, social and digital skills to help them become responsible citizens of the future.

Developing digital proficiency

In a world where digitalisation is everywhere and is only set to increase, Ecole Moser's aim is to ensure all its students understand how it works, feel totally at ease with it and grow up with it as second nature to them.

No longer content with merely teaching students the technical aspects, and convinced of the need to include a digital dimension in their learning, the school's Director General Alain Moser decided to give his students the tools they need to be reactive and in tune with the subject, to the point of authorising learning in virtual locations, partially cut off from the classrooms which until now had been the usual way of teaching. Students are thus encouraged to make a personal commitment to the digital route.

A network of partners

Ecole Moser aims to provide its students with the best possible educational framework and to meet their needs for an all-round education and has developed a network of approved partners who are experts in their respective fields. Their involvement, which complements the teaching of the essential curriculum and is in addition to traditional lessons, helps students move forward and reach their potential. Working as an external support for the school, the partners take over when it comes to offering students specific services that require particular skills.

Responsible students

The Ecole Moser management team takes its social responsibility very seriously in terms of teaching the citizens of the future and aims to give students the skills to enable them to think for themselves and become an active part of the community. Alain Moser places great importance on educating responsible citizens. Based on the knowledge acquired at the school, pupils can form their own opinions, express agreement or disagreement in a thoughtful way, and thus develop their personalities, their own thoughts, assert their individuality and increase their self-confidence.

To get in contact with Ecole Moser,
scan this page with the Communemag app.

Ecole Moser Nyon

Avenue Reverdil 4-6
CH- 1260 Nyon
Tel + 41 (0)22 593 88 88
www.ecolemoser.ch